

Kommunalwahl-Info (Teil 1)

Im Frühjahr 2024 - am 09.06.2024 - findet in Rheinland-Pfalz wieder die Kommunalwahl statt. Für unseren Ort werden der Gemeinderat und der Ortsbürgermeister neu gewählt. Ein neuer Verbandsgemeinderat wird für die VG-Hauenstein gewählt. Auch der Kreistag und der Bezirkstag wird neu gewählt!

3-teilige Kommunalwahl-Info

Für die Spirkelbacherinnen und Spirkelbacher wird in dieser und folgenden Ausgaben des Hauensteiner Bote eine 3-teilige Kommunalwahl-Info veröffentlicht, die möglicherweise auch wiederholt wird, die zum aktiven Mitmachen anregen soll. Man könnte nun sagen - 2024 ist noch lange hin - wozu nun schon diese Kommunalwahl-Info für 2024?

Jede wählbare Spirkelbacherin und jeder wählbare Spirkelbacher sollte einfach jetzt damit beginnen - mal zu überlegen, ob sie oder er, sich aktiv um ein Mandat bewerben möchte oder an den Zielen zur Gestaltung unseres Umfeldes mit arbeiten will.

Wahlrecht nutzen

Unsere parlamentarische Demokratie lebt von engagierten Bürgerinnen und Bürgern. Voraussetzung für Demokratie ist, dass Wählerinnen und Wähler Wahlrecht nutzen, d.h. wählen gehen und/oder sich zur Wahl stellen, um die Kommunalpolitik nicht einfach „DEN ANDEREN“ zu überlassen.

Wissen wir überhaupt noch - was wir in Deutschland haben? In Deutschland dürfen wir wählen! Es ist eine Selbstverständlichkeit die man schätzen muss – etwas anderes sehen wir, wenn wir z.B. einen Blick nach Afrika oder den nahen Osten werfen!

Wir sollten jetzt schon mit dem Dialog beginnen, damit jede bzw. jeder weiss wie wir die nächsten Wahlen angehen.

Zukunftsgestaltung

Ich möchte hiermit alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, Gruppen, Vereinigungen und Parteien ansprechen um zusammen mit allen die Diskussion um die best mögliche Zukunftsgestaltung zu starten. Dazu kann zur ersten Kontaktaufnahme einfach eine Mail an „info@spirkelbach.de“ gesendet oder bei der Ortsbürgermeister-Sprechstunde - donnerstags - einfach mal vorbei geschaut werden.

Wir brauchen auch weiterhin ein aktives Dorf!

Ich erwarte eine rege Beteiligung der Spirkelbacherinnen und Spirkelbacher, damit unser Dorf aktiv weiter kommt ...

Edgar Perret, Ortsbürgermeister